



Après l'attaque perpétrée par une bande armée le vendredi dernier à Etiki localité située dans la région du Sud-Ouest, la brigade de Widikum boffe dans le Nord-Ouest vient d'être elle aussi le théâtre d'une altercation sanglante qui a opposé les forces de défense Camerounaise aux éléments de l'Etat fictif d'Amazonie dans la matinée de ce mercredi 18 avril 2018.

Trois morts c'est la lourde défaite affligé par les forces de défense camerounaise aux sécessionnistes lors de cette attaque et aucune perte en vie humaine côté soldats n'a été enregistrée apprend-on.

La dernière attaque en date qui a entraîné le plus de déplacements reste celle survenue vendredi dernier. Poussant ainsi plusieurs personnes à trouver refuge dans la ville voisine de Mbanga.

Depuis le début de cette crise socio-politique qui secoue les régions anglophones du Cameroun il y'a deux ans, l'on a relevé plus de 500 civils tués et près de 2000 personnes déplacées à en croire le bilan établi par le réseau de défenseurs des droits de l'homme de l'Afrique Centrale (REDHAC).